



Regionaljournal Steiermark



LKW-Unfall auf der B78 am Obdacher Sattel

Aus bisher unbekannter Ursache kam ein LKW am Mittwochfrüh von der B78, der Obdacher Bundesstraße ab.

Dieser war zum Zeitpunkt des Unfalls voll beladen mit zwei Traktoren und einem Hoflader. Die Aufgabe der Feuerwehr Obdach bestand darin, die Unfallstelle abzusichern, einen doppelten Brandschutz zu errichten, bei der Bergung zu unterstützen und die Straße zu reinigen.

Unter der Einsatzleitung von OBM Patrick Peschel gelang es, die Bergung des LKW und der Traktoren durchzuführen. Die Koordination des Berge- und Landtechnikunternehmens war besonders wichtig für den Erfolg des Einsatzes, und dies gelang durch die gute Zusammenarbeit ausgezeichnet.

Im Einsatz standen die Feuerwehr Obdach mit vier Fahrzeugen und 20 Mann, die Polizei mit zwei Fahrzeugen, das Rote Kreuz sowie der Bergedienst Briscek mit drei Fahrzeugen und vier Fachkräften. Die Gesamtdauer des Einsatzes belief sich aufgrund der aufwendigen Bergungsarbeiten auf vier Stunden.

Der Lenker wurde mit Verletzungen unbestimmten Grades ins Krankenhaus eingeliefert.

